



Federico Döring

El huachicol fiscal de Morena

El escenario en México de combate al narcotráfico y delincuencia organizada ha cambiado drásticamente este año con la llegada de Trump. La declaratoria de organizaciones terroristas internacionales de los cárteles ha sido una señal de alerta para todas las autoridades involucradas con su operación ilegal, alcanzando ámbitos tan insospechados como los narcocorridos.

A ese vector de presión se debe agregar la amenaza ya permanente de narcoaranceles por la alianza intolerable del gobierno de Morena con dichas organizaciones. Por más que Sheinbaum ha intentado sin éxito una y otra vez desmentir la colusión criminal de su antecesor con el crimen organizado, la terca realidad se esfuerza en desmentirla cada semana mermando su ya maltrata credibilidad en esa materia.

Sin duda, forzada por la imputación y la amenaza arancelaria ha tenido que hacer un pequeño esfuerzo de combate a sus aliados electorales. Como siempre el énfasis ha sido en la parte propagandística más que en la política pública intentando convencer con verdades a medias de los avances. Sin duda, en el reino de los ciegos el tuerto es rey y por eso lo poco que han hecho a algunos les puede parecer una gran diferencia pues venimos de la nada, de la colusión total.

El espejismo de los avances empieza a diluirse, pues cada vez más gente informada y analítica que no se conforma con las mentiras de la mañanera, cuestiona dos temas sin explicación, lógica o respuesta. El primero es la contradicción de un gobierno que se ufana de decomisos históricos, se llenan la boca diciendo que son artífices de lo nunca antes visto, pero ya son varias las voces que alertan que la enorme mayoría de esas fotos publicadas no tienen a ningún detenido.

El espejismo de los avances empieza a diluirse, pues cada vez más gente informada y analítica que no se conforma con las mentiras de la mañanera, cuestiona dos temas sin explicación, lógica o respuesta.

Como nunca presumen dismantelar los laboratorios de fentanilo que AMLO negó que existían en México, los de metanfetaminas, decomisos de cocaína y armas, pero sin fotos de detenidos o si acaso uno o dos como si esas operaciones se dieran en solitario, como si su coordinación fuera a través de inteligencia artificial y sin sicarios que protegerían dichos lugares, productos y mercancías. Por eso sorprende aún más que ni Rosa Icela Rodríguez ni Omar Harfuch me han querido responder lo que les requerí por escrito, el número de detenidos y vinculados a proceso en los decomisos de al menos 18 millones de litros de diésel en Ensenada y Tampico, que al parecer en realidad fueron 28 millones.

Otro tema altísimamente cuestionado fueron los 20 mil detenidos que intentaron presumir pues dada la reforma inconvencional en materia de prisión preventiva oficiosa, todos deberían estar ya en una cárcel y uno supondría que una inmensa mayoría vinculados a pro-



ceso pero las cifras no le cuadran a Harfuch como responsable de los centros penitenciarios. En los penales locales la sobrepoblación fue de 105.9 por ciento al cierre de 2024 y en los federales la ocupación fue de 73.1 por ciento con los cuál de los 28 mil 520 espacios federales sólo había ocho mil disponibles en enero, es decir, no cuadran las cifras y por ende, nos mienten con fines propagandísticos.

Y, por último, pero no por ello menos importante el huachicol fiscal que ya llegó hasta la 88 Convención Nacional Bancaria donde hasta el secretario de Hacienda tuvo que reconocer el enorme daño del boquete fiscal del negocio de Andy y Morena. Se sabe que el boquete fiscal de ese robo en el sexenio anterior fue al menos de 554 mil millones de pesos, que los funcionarios de aduanas que forman parte de Morena son socios de las empresas que junto con las del CJNG

importan ilegalmente los combustibles, que incluso los combustibles y petróleo de México se comercializa ilegalmente no solo en Texas, sino que ya llegó hasta la India y Japón tal y como detectaron las autoridades pero de Trump.

Tremendo brete en el que está metida Sheinbaum pues el huachicol fiscal es la prueba más contundente y mejor documentada que de momento, hasta lo que se ventile en las cortes de Chicago y Brooklyn, tiene Trump para probar sus dichos de la alianza intolerable de Morena con el narco y si no actúa habrá aranceles a las remesas por haber lavado dinero del fentanilo a través de remesas en el Banco del Bienestar el sexenio anterior; y si desmonta la operación acabará con la caja chica personal y electoral del junior corrupto.

Viceministro de los diputados del PAN